

Santa Inés – 21 de Enero



Fue sentenciada a prostituirse, pero permaneció ileso gracias a la protección Divina. Sus cabellos crecían de manera que tapaban su cuerpo para que nadie pudiera verla desnuda, y un hombre quedó ciego, pero ella lo curó con sus oraciones.

Santa Inés es...

- Modelo de fidelidad y de pureza
- Modelo de amor a Jesús
- Patrona de los aspirantes

Su vida...

Nació en Roma en el año 237. Sus papás Honorio Plácido y Laurencia, formaban una familia cristiana. El emperador Decio decretó una persecución contra los cristianos. Por eso sus padres deciden mudarse a la Villa Nomentiana, un lugar seguro que estaba alejado de Roma.

Inés era muy linda y cada vez crecía más su amor a Jesús. Cuando tenía trece años decidió consagrarse a Él. Sus padres le dieron autorización porque confiaban en que estaba preparada.

El hijo del Prefecto de Roma, Claudio, estaba enamorado de Inés y se quería casar con ella. Cuando el prefecto, Ave Sinfroniano, se enteró de lo que sucedía le ofreció grandes riquezas y honores a cambio del casamiento; pero ella se negó porque expresó que su corazón ya tenía dueño y que era Jesús.

Entonces la mandaron un tiempo a una fría celda a pan y agua para que reflexionara su decisión. Pero Inés estaba segura que Jesús la acompañaba y no tenía miedo.

Después de un tiempo le dieron otra oportunidad, podría en público declarar que no era cristiana ofreciendo incienso y consagrarse a la diosa Vesta. Pero ella, en lugar de esta declaración, hizo la señal de la cruz. En ese momento un rayo cayó sobre Claudio y lo dejó ciego, pero la oración de Inés devuelve la vista al joven, así él comprendió que Jesús es el verdadero Dios y que los otros dioses que los romanos adoraban eran falsos.

Por lo que había ocurrido todos pensaron que Inés era una hechicera y la mandaron a la hoguera. Pero las llamas, a pesar de cubrir su cuerpo no la tocaron. Entonces decidieron cortarle el cuello y es de este modo como muere.

Pocos días después su hermana Emerenciana cae martirizada a pedradas por estar rezando junto al sepulcro donde Inés descansaba.

Tiempo después, una noche, mientras sus padres rezaban Inés se les apareció y les dijo que estén alegres porque ella estaba con Jesús en el cielo.

*"Injuria sería para mi Esposo que yo pretendiera agradar a otro. Me entregaré sólo a Aquél que primero me eligió"
(Últimas palabras de Santa Inés)*



¿Sabías que...?

Debido a la raíz de su nombre (Agnus, "cordero" en latín), el 21 de Enero, se bendicen los corderos con cuya lana se tejerán los palios de los arzobispos. El palio es un ornamento que se pone sobre los hombros y tiene dos bandas que caen sobre el pecho y la espalda. Lo llevan el Papa y los arzobispos metropolitanos.

Oración

Papá Dios,
vos que elegís
a los más chiquitos
de este mundo
para confundir
a los más fuertes,
dame la gracia de ser
como Santa Inés,
siempre fiel a Jesús,
fiel en las cosas grandes
y en las pequeñas,
fiel en la alegría
y en la tristeza,
fiel en el estudio
y en la diversión.
Papá Dios,
hacé que nunca
me aleje de vos
y, con la ayuda
de Santa Inés,
y de Mamá María,
mantenéme siempre
lejos de lo que me aparta
de vos.
Amén

Para trabajar con los chicos...



Algunas ideas...

- ✓ Historieta de Santa Inés (consultar el material impreso del Área nacional)
- ✓ Dramatizar la historia de Santa Inés.
 - ✓ Plantear situaciones cotidianas del aspirante y que ellos las resuelvan pensando cómo actuaría Santa Inés.
 - ✓ Inventar diálogos de un aspirante con Santa Inés. Conociendo sus virtudes imagino que contestaría ella.
 - ✓ Escribir una carta a Santa Inés contándole sus historias y pidiendo su intersección.
 - ✓ Que cada aspi invente una frase a Santa Inés y luego unirlas y formar una oración.



**“Aspirante canta
siempre la
alegría de ser
Santo”**

